
7 Pièces

220 m²

Réf. MZIGO2690

Prix NC

Maubec
Maison à louer (84660)
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Au cœur du Luberon, dans le ravissant village de Maubec, laissez-vous

séduire par cette belle maison de village en pierre. La maison principale

offre  une  grande  pièce  à  vivre  ouverte  sur  la  terrasse,  et  deux

chambres,  tandis  que  celle  d'invités  en  propose  trois  (toutes  les

chambres  ont  leur  propre  salles  de  bains).  Décoration  très  soignée  et

excellent  niveau  de  prestations.  La  cour  intérieure  paysagée  est

équipée  d'un  superbe  auvent  aménagé  où  vous  pourrez  prendre  vos

repas en toute quiétude. Poussez la grande porte en bois et découvrez

l'agréable pool-house et son abri avec ping-pong, ...

In the heart of the Luberon, in the lovely village of Maubec, discover this charming

stone-built village house. The comfortable and easy-living main house offers a large

living-room opened onto the terrace with two bedrooms, while the guest house has

three  bedrooms  (all  the  bedrooms  have  their  own  bathroom).  Refined  interior

design.  The  landscaped  courtyard  proposes  a  charming  fitted  out  porchroof  with

large table. Push the large wooden door and experience the pool-house with tennis

table, shower, and the beautiful heated pool.
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